

Sargento don José Taboada Pérez.
Sargento don Juan Pérez Hernández.
Sargento don José Villaverde Regos.
Sargento don José Álvarez Astorga.
Sargento don Manuel Cañas Soriano.
Sargento don Simón López Luna.

A partir de 1 de febrero de 1970:

Brigada don Pedro Martín Jiménez.

Cruz pensionada con 4.000 pesetas anuales

A partir de 1 de noviembre de 1969:

Músico de tercera don Bienvenido Muñoz Díaz.

A partir de 1 de enero de 1970:

Brigada don Manuel Agra Agra.
Sargento primero don José Gómez Gutiérrez.
Sargento don Pedro Ricón Jiménez.

A partir de 1 de febrero de 1970:

Brigada don Juan Rodríguez Castro.

Madrid, 29 de enero de 1970.

CASTAÑON DE MENA

ORDEN de 31 de enero de 1970 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo, dictada con fecha 17 de noviembre de 1969, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Crispín Juez Camarero.

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, entre partes, de una, como demandante, don Crispín Juez Camarero, Teniente Auxiliar de Ingenieros quien postula por sí mismo, y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra resolución del Ministerio del Ejército de 29 de marzo de 1968, sobre admisión a curso de aptitud, se ha dictado sentencia con fecha 17 de noviembre cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que con desestimación del recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Teniente de Ingenieros de la Escala Auxiliar don Crispín Juez Camarero, contra la resolución del Ministerio del Ejército de 29 de marzo de 1968, que denegó su petición a ser admitido al Curso de aptitud para el ascenso a Capitán, debemos declarar y declaramos que dicha resolución es conforme a derecho, quedando, en su consecuencia, firme y subsistente, absolviéndose a la Administración de la demanda y sus pretensiones, sin hacer especial declaración sobre imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 105 de la Ley de lo Contencioso-Administrativo de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 31 de enero de 1970

CASTAÑON DE MENA

Excmo. Sr. Director general de Reclutamiento y Personal.

ORDEN de 31 de enero de 1970 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo, dictada con fecha 11 de diciembre de 1969, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Marina Mínguez Yugueros.

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, entre partes, de una, como demandante, doña Marina Mínguez Yugueros, quien postula por sí misma, y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra resoluciones del Ministerio del Ejército de 2 de abril y 16 de mayo de 1968, sobre trienios, se ha dictado sentencia con fecha 11 de diciembre de 1969, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que sin hacer especial imposición de costas, debemos estimar y estimamos el presente recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Marina Mínguez Yugueros contra las resoluciones del Ministerio del Ejército de 2 de abril y 16 de mayo de 1968, que por no estar ajustadas a derecho las anulamos, declarando en su lugar que la demandante tiene derecho como perteneciente a la Sección Auxiliar de Mecanógrafas a extinguir del Ministerio del Ejército a percibir el aumento de retribución por trienios en la cuantía idéntica a la asignada a las Taquimecanógrafas de la Sección Cuarta del Cuerpo Auxiliar Subalterno del Ejército y mandamos a la Administración que adopte las medidas necesarias a fin de que todo ello tenga la debida efectividad, incluso en orden al abono de los atrasos que sean pertinentes.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 105 de la Ley de lo Contencioso-Administrativo de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años

Madrid, 31 de enero de 1970

CASTAÑON DE MENA

Excmo. Sr. General Subsecretario de este Ministerio.

RESOLUCION de la Junta Principal de Compras por la que se hace público el resultado del concurso celebrado para la adquisición de tejido de algodón para camisas de uso interno, con destino a la Tropa. Expediente 1 S. V. 120/69-250.

En el concurso celebrado el día 19 de diciembre de 1969 para la adquisición de tejido de algodón para camisas de uso interno con destino a la Tropa (expediente 1 S. V. 120/69-250) han recaído y han sido aprobadas por la Superioridad las adjudicaciones siguientes:

A «Textil Montserrat, S. A.»: 222.000 metros tejido para camisas uso interno, a 27,65 pesetas, 6.063,00
Ampliación: 4.075,90 metros tejido para camisas uso interno, a 27,65 pesetas, 112.698,63
Total: 9.015.998,63 pesetas

Lo que se publica para general conocimiento y en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 119 de la Ley de Contratos del Estado

Madrid, 23 de enero de 1970.—El General Presidente, César Fernández Sanz.—598-A

RESOLUCION de la Junta Principal de Compras por la que se hace público el resultado del concurso celebrado para adquisición de lavanderías y taquillas metálicas. Expediente 1 S. V. 116/69-219

En el concurso de Acuartelamiento y Campamento celebrado por esta Junta con fecha 12 de diciembre pasado, para adquisición de lavanderías y taquillas metálicas, expediente 1 S. V. 116/69-219, han recaído y han sido aprobadas por la Superioridad las siguientes adjudicaciones:

A «Carbonell Aparhotel, S. A.»: Dos lavanderías, a 1.073.500 pesetas, 2.147.000 pesetas.
A «Francisco Brañas Expósito»: Dos mil taquillas metálicas, a 1.847 pesetas, 3.694.000 pesetas.

Ampliación:

A «Francisco Brañas Expósito»: Ciento sesenta y cinco taquillas metálicas, a 1.847 pesetas, 304.755 pesetas.
Total: 6.145.755 pesetas.

Lo que se publica para general conocimiento y en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 119 de la Ley de Contratos del Estado.

Madrid, 24 de enero de 1970.—El General Presidente, César Fernández Sanz.—597-A.

RESOLUCION de la Junta Principal de Compras por la que se hace público el resultado del concurso urgente correspondiente al expediente T. P. 42/M/69-249

Resultado del concurso urgente de Transportes celebrado por esta Junta el día 16 de diciembre de 1969, a las doce horas (expediente T. P. 42/M/69-249).

Adjudicatario: «Metalúrgica Santa Ana, S. A.». Ciento cuatro vehículos automóviles todo terreno equipados para el desierto, de 3/4 Tm. a 233.450 pesetas, 24.278.800 pesetas.

Lo que se hace público en virtud de lo dispuesto en el artículo 119 de la vigente Ley de Contratos del Estado.

Madrid, 27 de enero de 1970.—El Comandante Secretario.—598-A.

MINISTERIO DE HACIENDA

RESOLUCION de la Direccion General del Tesoro y Presupuestos por la que se amplia la autorizacion número 1 concedida al «Banco de Bilbao, Sociedad Anónima», para la apertura de cuentas restringidas de recaudacion de tributos en los establecimientos que se indican

Vistos los escritos presentados por el «Banco de Bilbao, Sociedad Anónima», solicitando autorización para ampliar el servicio de cuentas restringidas de recaudación de tributos.

Esta Direccion General acuerda disponer que la autorización número 1, concedida en 30 de septiembre de 1964 a la citada entidad, se considere ampliada a los siguientes establecimientos:

Demarcacion de Hacienda de Zaragoza

Tarazona.—Sucursal, calle Daldorran, 13, a la que se asigna el número de identificación 58-01-06.

Demarcación de Hacienda de Barcelona

Santa Coloma de Gramanet.—Sucursal, calle de Irlanda, esquina a Rambla de San Sebastian, a la que se asigna el número de identificación 08-01-30.

Demarcación de Hacienda de Valladolid

Medina del Campo.—Sucursal, plaza de España, número 4, a la que se asigna el número de identificación 47-01-03.

Madrid, 19 de enero de 1970.—El Director general José Vilarasau Salat.

RESOLUCION del Tribunal de Contrabando de Barcelona por la que se hace público el acuerdo que se cita.

Por el presente se notifica a Francisco Olaechea Olaechea, Elias González Molina, Santiago Muñoz Rodríguez, Isidoro Establés Basterra y Manuel Algueró Bonafont, desconociéndose sus actuales paraderos, y en sesión de Pleno de este Tribunal en fecha 27 de octubre de 1969, al conocer el expediente 234.1969, instruido por tabaco y varios, dictó el siguiente acuerdo:

1.º Estimar cometida una infracción de contrabando de mayor cuantía prevista en los números 2 a 4 del artículo 11 de la Ley.

2.º Estimar responsables de la misma en concepto de autores a Elias González Molina, Santiago Muñoz Rodríguez, Isidoro Establés Basterra, Francisco Olaechea Olaechea y Manuel Algueró Bonafont, y en concepto de encubridores a Ramón Planas Basas, Francisco Pardo Fernández, Manuel Fierro Garrido, Alfonso Suárez López, Alfonso Sánchez Romero, Mariano Rosado Espinosa, Gaspar Ruiz Oroz, Juan Antonio Soriano Martínez, Mariano del Socorro Noguera, Nicolás de Orbe Alfonso y Juan Antonio Folla Alarcón.

3.º Apreciar que en Francisco Olaechea Olaechea concurre la agravante octava del artículo 18, no concurriendo en los demás sancionados circunstancia alguna modificativa de responsabilidad.

4.º Imponer a los responsables Elias González Molina, Santiago Muñoz Rodríguez, Isidoro Establés Basterra y Manuel Algueró Bonafont una multa de ciento once mil trescientas veinte pesetas (111.320 ptas.) a cada uno de ellos equivalente al límite mínimo de grado medio y en relación con el valor del género aprehendido y descubierto y base correspondiente. Imponer a Francisco Olaechea Olaechea una multa de ciento veintisiete mil doscientas noventa y una pesetas (127.291 ptas.), equivalente al límite mínimo de grado superior y en relación con el valor del género aprehendido y descubierto y base correspondiente. Imponer a Ramón Planas Basas, Francisco Pardo Fernández, Manuel Fierro Garrido, Alfonso Suárez López, Alfonso Sánchez Romero, Mariano Rosado Espinosa, Gaspar Ruiz Oroz, Juan Antonio Soriano Martínez, Mariano del Socorro Noguera, Nicolás de Orbe Alfonso y Juan Antonio Folla Alarcón una multa de veintisiete mil ochocientos treinta y una pesetas (27.831 ptas.) a cada uno de ellos, equivalente al límite mínimo de grado medio y relación con el valor del género aprehendido y base correspondiente.

Imponer a cada uno de los autores Elias González Molina, Santiago Muñoz Rodríguez, Isidoro Establés Basterra, Francisco Olaechea Olaechea y Manuel Algueró Bonafont la obligación de pago de sustitución de comiso la cantidad de veintiocho mil doscientas treinta y nueve pesetas (28.239 ptas.) a cada uno de ellos.

Imponerles a cada uno de ellos la sanción subsidiaria de privación de libertad en caso de insolvencia.

5.º Declarar el comiso de los géneros intervenidos para su aplicación parlamentaria, incluidos los radiotelefonos y la furgoneta DKV.

6.º Absolver libremente a los restantes inculcados.

7.º Devolver a sus propietarios el bote, carro y mulo afectos a las responsabilidades de dichos propietarios.

8.º Devolver a la «Cia. Anónima Rocasa» el coche Seat 850.

9.º Reconocer el derecho a premio a los aprehensores.

El importe de la multa impuesta ha de ser ingresado, precisamente en efectivo, en la Delegación de Hacienda, en el plazo de quince días a contar de la publicación de la presente, y contra dicho fallo puede interponer recurso de alzada ante el Tribunal Económico Administrativo Central, en el plazo de quince días a partir de que se publique la presente, significándole que la interposición del recurso no suspende la ejecución del fallo.

Requerimiento: Se requiere a los interesados en este edicto para que bajo su responsabilidad y con arreglo a lo dispuesto en el artículo 83 de la Ley de Contrabando manifiesten si tienen o no bienes con que hacer efectiva la multa impuesta. Si los poseen, deberán hacer constar los que fueren o su valor aproximado, enviando a la Secretaría del Tribunal, en el término de tres días, una relación descriptiva de los mismos, con el suficiente detalle para llevar a efecto su embargo, ejecutándose dichos bienes si en el plazo de quince días hábiles no ingresan en el Tesoro las multas que les han sido impuestas. Si no los poseen o poseyéndolos, no cumplimentan lo dispuesto en el presente requerimiento, se decretará el inmediato cumplimiento de la pena subsidiaria de privación de libertad, a tenor de lo establecido en el artículo 24 de la Ley de Contrabando.

Barcelona, 29 de enero de 1970.—El Secretario del Tribunal.—Visto bueno: El Delegado de Hacienda.—599-E.

RESOLUCION del Tribunal de Contrabando de Madrid por la que se hace público el fallo que se cita.

Desconociéndose el actual paradero de Warin Armand Stephane, Agustín García, José Sánchez Vázquez, José Farnell Cou y José Ramírez Garrote, cuyos últimos domicilios conocidos fueron, respectivamente, en el primero desconocido, en Andorra los dos siguientes y San José, número 56, de Palma de Anglesola (Lérida), y el último en calle Pelayo, 5, de Málaga, se les hace saber por el presente edicto lo siguiente:

El Tribunal de Contrabando en Pleno, y en sesión del día 28 de enero de 1970, al conocer del expediente número 221.689 acordó el siguiente fallo:

1.º Declarar cometida una infracción de contrabando de mayor cuantía, comprendido en el número 1 del artículo 13 de la Ley de Contrabando, en relación con la importación ilegal de un automóvil Citroën DS-19, valorado en 120.000 pesetas.

2.º Declarar responsables de la expresada infracción, en concepto de autores, a Jesús García Díaz y Warin Armand Stephane, y en concepto de cómplices, a Emilio Hernández Martínez, Ramón Pérez Calpena y Mariano Fernández Sánchez.

3.º Declarar que concurre la circunstancia modificativa de la responsabilidad siguiente: Agravante octava del artículo 18 por reincidencia en la comisión de hechos análogos, únicamente aplicable al inculcado Jesús García Díaz.

4.º Imponer las multas siguientes:

	Base	Tipo	Sanción
Autores:			
Jesús García Díaz	34.284	600 %	205.704
Warin Armand Stephane	34.284	467 %	160.108
Complices:			
Emilio Hernández	17.144	467 %	80.062
Ramón Pérez Calpena	17.144	467 %	80.062
Mariano Fernández	17.144	467 %	80.062
Totales	120.000		605.998

5.º Absolver de toda responsabilidad al resto de los encartados en el expediente, a la vista de su actuación en los hechos probados ante el Tribunal.

6.º Disponer de la devolución del automóvil aprehendido objeto del expediente a su propietario, don Manuel Angel Fernández de la Torre, previo pago de los derechos de Aduana más el Impuesto de Compensación de Gravámenes Interiores para sus-